



Hacienda se 'enoja' con Fitch y expresa un "fuerte desacuerdo" por rebaja de notas a México y Pemex

La dependencia que encabeza Carlos Urzúa calificó como desafortunado el actuar de la agencia calificadora.

La Secretaría de Hacienda calificó este jueves como "desafortunado" que la agencia calificadora Fich rebajara las calificaciones de México y la petrolera estatal Pemex.

"El Gobierno expresa su fuerte desacuerdo con el enfoque aplicado por esta calificadora", dijo la dependencia en un comunicado.

La dependencia que encabeza Carlos Urzúa dijo que la calificadora penaliza "doblemente" el balance financiero del país.

"Por el lado soberano (México), argumentan que los riesgos a las finanzas públicas se han incrementado porque la deuda de Pemex representa pasivos contingentes para el Gobierno Federal, asumiendo así un apoyo inminente a la entidad. Al mismo tiempo, la agencia penaliza la calificación de Pemex por considerar que el respaldo del Gobierno Federal es moderado e insuficiente".